



みかわっ子だより

令和7年9月1日(月)

第5号

文責: 福山 尚美

夏休み明け集会 ~『なごみん』登場!!

今年の夏休みも、とても暑い日が続きました。子供たちは、病気をせず元気に過ごせたようで安心しました。8月のちょうどお盆の頃に、大雨が降って、熊本県では各地で災害が起きました。八代市や玉名市、玉東町でも川が氾濫したり、家が浸かったりして大きな被害が出ました。ニュースでも放映されていて、とても心配しました。皆さんのご自宅は大丈夫でしたか。被害に遭われた方が、早く安心できる生活に戻れるといいです。昨今は、線状降水帯がいつどこで起きるか想定できず突然の大雨で帰宅が困難になったり、道路でも水位が上がり車の運転ができなくなったりすることがあります。夏休み明け集会では、子供たちにも、雨が降った時などは、川や池、水路、田んぼなどに近づかないよう、再度注意を促しました。また、前期は10月10日までになりますので、そのゴールに向かって、3つの合言葉「元気にあいさつ」「集中して勉強」「ルールを守る」を意識して取り組み、自分のもっている力を最大限に伸ばして欲しいと伝えました。集会の最後に、和水町のマスコットキャラクター『なごみん』が、金栗マラソン大会の宣伝に来てくれました。プリントや安心メールでお伝えしました通り、今年は、小学生の参加費が500円と、大変安く設定されているそうです。まだ、申し込みが可能ですので、参加を検討されてはいかがでしょうか。

三加和小学校 PTC活動 ~全校で地引網体験~

本年度は、宮本PTA会長の発案で、学年委員長さんと協議を重ねられ、PTC活動を全学年一緒にすることになりました。親子で、一生に一度できるかできないような思い出に残る貴重な体験ができるという思いからです。8月30日(土)に、鍋松原海岸で地引網体験を行いました。大雨の影響で、流木がたくさん押し寄せて、実施できるか心配されましたが、海岸もきれいに整備されており、当日は、みんなで大いに盛り上がることができました。赤白に分かれて、みんなで重い網を引きました。大きなボラやコノシロなど、思っていたより大漁だったので歓声が上がりました。計画・準備をされたPTA役員及び学級委員の皆様、大変お世話になりました。



6年生は、8月28日(木)に、『選挙出前授業』を行いました。和水町総務課や選挙管理委員会の方から、選挙について詳しく説明していただきました。係の方が候補役になって演説をされ、その内容を聞いた子供たちが実際に投票箱に自分の一票を投じました。自分たちで開票作業も行うなど、本番さながらの選挙(体験)となりました。子供たちも、18歳(あと6年後)になったら選挙権が付与されます。

